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Подводим итоги

Своим профсоюзом студенты довольны

В ВолгГТУ выбрали председателя профсоюзной организации студентов.

В ВолгГТУ состоялась 35 отчетно-выборная конференция первичной профсоюзной

организации студентов университета. На нее собрались профсоюзные активисты, также

присутствовали ректор вуза, чл.-корр. РАН В.И. Лысак, президент ВолгГТУ, академик РАН

И.А. Новаков, заместитель председателя Волгоградской областной организации профсоюза

работников образования и науки РФ Г.В. Скоморохова.

Началась конференция с торжественного момента. Галина Валерьевна под аплодисменты

зала вручила почетные грамоты и благодарности профсоюзным деятелям и активистам

первичной профорганизации студентов ВолгГТУ.

Затем с отчетом о работе профсоюзного комитета вуза за последние пять лет выступил его

председатель Р.М. Кувшинов. Все это время комитет проводил целенаправленную работу по

защите прав и интересов студентов университета. Постоянно уделялось внимание вопросам

выплаты стипендии, оказания материальной помощи, поддержки студентов льготных

категорий. Была проведена значительная работа по организации отдыха, оздоровления и

лечения студентов. Так, на Черноморском побережье за этот период побывали 2030

студентов, обучающихся на бюджетной основе. На эти цели было выделено более 27

миллионов рублей. В санатории-профилактории ВолгГТУ поправили здоровье 4875

студентов.

Произошло также значительное улучшение материальной базы спортивно-оздоровительного

лагеря ВолгГТУ «Тумак»: отремонтированы домики, столовая, установлена современная

система очистки воды. Это только небольшая часть того, что сделано благодаря работе

профсоюзной организации студентов вуза.

Выступая в прениях по докладу Р.М. Кувшинова, ректор Владимир Ильич Лысак признал, что

студенческий профком проводит большую работу, чтобы ребятам было комфортно и

интересно учиться в нашем вузе. Галина Валерьевна Скоморохова подчеркнула, что ППОС

ВолгГТУ известна своей активной и плодотворной работой в профсоюзных организациях

Волгограда и области.

От студентов в прениях выступила Ксения Климкова, председатель ППОС факультета

экономики и управления. Она отметила, что работа профсоюзного комитета хорошо

организована, налажено тесное взаимодействие с профоргами академических групп, помощь

студентам оказывается своевременно. В результате всех выступлений работа первичной

профсоюзной организации студентов ВолгГТУ признана удовлетворительной. Конференция

также утвердила отчет ревизионной комиссии.

Волнительным моментом конференции были выборы председателя студенческой
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профсоюзной организации. По итогам голосования им вновь избран Р.М. Кувшинов.

Собравшиеся поприветствовали его аплодисментами, в свою очередь Роман Михайлович

поблагодарил администрацию университета и студентов за доверие.

Ирина Миронова.

Фото Михаила Юрова.
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